

OWACHT - Schulbusbegleiter(in)

Wir setzen uns ein, damit das Klima in den Schulbussen verbessert wird.



Wir wollen in Schule und Bus:

- friedvolles Miteinander
- Respekt und Anerkennung
- EURE Unterstützung !



Wir wollen nicht in Schule und Bus:

- Belästigung und Gewalt
- dumme Sprüche
- blöde Anmache
- Sachbeschädigungen



Das sind sie - unsere 27 neuen Schulbusbegleiter, die am 04.12.2009 von Landrat Michael Schwaiger in einer feierlichen Stunde das Zertifikat überreicht bekamen .

Seit 07.12.2009 sind sie nun auf unseren Moosburger Schulbuslinien und auf der Obermaier-Linie zur Montessorischule Erding im Einsatz.

Links im Bild:

Ludwig Erl (Kastulus-Realschule, Heinz Werther (ehem. Jugendbeauftragter der PI Freising)
Matthias Röck (KRvf-Gymnasium)

Rechts im Bild:

Rainer Hofrichter (Jugendsachbearbeiter der PI Moosburg), Johannes Ferchow (Georg-Hummel-Hauptschule), Michael Schwaiger (Landrat), Manuela Engl (Gesamtkoordinatorin des schulartenübergreifenden Projekts)

Gründungsversammlung: Owacht

Verein zur Förderung der Prävention im Landkreis Freising e.V.

Am 09.12.2009 bekam „Owacht im Landkreis Freising ein neues Gesicht: 10 Vertreter von Schule, Politik und Jugendamt trafen sich zur Vereinsgründung von „Owacht - Verein zur Förderung der Prävention im Landkreis Freising e.V.“ im Landratsamt. Ziel des Vereins ist die Förderung und Durchführung von Präventionsprojekten, insbesondere an Schulen, ein Angebot von Kursen und Vorträgen zur Weiterbildung von Lehrkräften und die Ehrung von Schülern, die sich durch Zivilcourage verdient gemacht haben.

Zu gleichberechtigten Vorsitzenden wurden Klaus Darlau, Jugendsozialarbeiter an der Grundschule St. Lambert und der Hauptschule Lerchenfeld und Walter Schollerer, Jugendbeamter der PI Freising, gewählt. Finanzvorstand ist Landrat Michael Schwaiger, Schriftführerin Sonja Ziesak von den Stadtwerken, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Christina Winter, Jugendsozialarbeiterin an der Berufsschule und Kassenrevisor Michael Büttner, Jugendsozialarbeiter an der Paul-Gerhard-Schule.

Die Idee zur Vereinsgründung ist aus dem Owacht-Schulbusbegleiterprojekt geboren. 2006 sollte dieses Projekt an den Schulen im Landkreis etabliert werden, was allerdings an den Kostenforderungen des privaten Anbieters scheiterte. In der Folge haben die Jugendsozialarbeiter an Schulen, die Stadtwerke Freising und die Jugendbeamten der Polizei Freising das Projekt in Eigenregie entwickelt und auf die Beine gestellt. Die gute Zusammenarbeit und der Anklang, den das Projekt fand, führten dazu, dass auch in anderen Bereichen der Präventionsarbeit eine enge Zusammenarbeit entstanden ist, etwa beim „Zammgraft“, einem Gewaltpräventionsprojekt. Letztlich führte das zur Gründung dieses Vereins, um hier weitere Ideen und Projekte auf örtlicher Ebene einzuführen bzw. zu unterstützen.

